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COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO JUCU 

 ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

 

Assunto: Reunião Extraordinária de 2022. 

Local: Plataforma Jitsi Meet 

Data: 15 de julho de 2022. 

Horário: 14h  

Ata da Reunião extraordinária realizada aos quinze dias do mês de julho do ano de dois mil e 

vinte e dois por vídeo conferência, através da plataforma jitsi meet para tratar da seguinte 

pauta: 1 - Abertura e verificação do quórum; 2- Aprovação da ata da reunião ordinária de 03 

de junho de 2022; 3- Discussão e deliberação sobre a utilização/permanência do uso de um 

veículo pelo Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Jucu (CBH Rio Jucu); 4- Discussão e 

deliberação sobre a utilização dos recursos acumulados (saldo remanescente) do Programa 

Nacional de Fortalecimento dos Comitês de Bacias Hidrográficas (PROCOMITÊS),  na 

contratação de servidores por Designação Temporária (DT) para executar os serviços de 

Secretaria Executiva em apoio ao comitê; 5- Assuntos Gerais e encerramento. A reunião 

iniciada às quatorze horas e vinte  e dois minutos, contou com a presença da Vice Presidente 

Jândia dos Reis, do Secretário Executivo Elio Castro Paulino, dos representantes: Suéli Huber 

(Prefeitura de Marechal Floriano), Ediene Lea Vaccari (Prefeitura Municipal de Vila Velha), 

Bianca Campos Queiroz (PM Cariacica), Nelson Mayer (Instituto Kautsky), Raoni de Sá 

(Incaper), Valdeir Nunes (Montanhas Capixabas), Carlos Locatelli (Sesa/ES) e da 

representante institucional Aline Keller Serau (AGERH). Os membros: André Sefione 

(Cesan), André Luduvico Krohling (Sind. Rural de DM e MF) e George Hilton Venturim 

(PMDM), tiveram suas ausências justificadas. Referente ao Presidente, Sr. Ringo Batista 

(IDAF – Guarapari), não se teve notícias quanto ao seu estado de saúde e possível retorno ao 

comitê. Iniciados os trabalhos, pelo primeiro ponto de pauta: 1 - Abertura e verificação do 

quórum, a vice-presidente constatou número de membros qualificados para seguir com a 

reunião. Para o item 2: Aprovação da ata da reunião ordinária de 03 de junho de 2022, ficou 

decidido que a aprovação da Ata se dará na próxima reunião, uma vez que a mesma precisa de 

ajustes importantes a fazer. Para o terceiro ponto de pauta: 3 - Discussão e deliberação sobre a 

utilização/permanência do uso de um veículo pelo Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Jucu 

(CBH Rio Jucu), a vice-presidente deu a palavra ao secretário executivo, Elio de Castro, que 

considerou a questão do carro já resolvida. Referente ao recurso PROCOMITÊ (proveniente 

da ANA para fortalecimento dos comitês de bacia hidrográficas), existe um saldo acumulado 

desde quando o programa foi implementado em um pouco mais de R$ 900.000,00 

(novecentos mil reais) e Ananda informou na reunião do fórum que a ANA encaminhou 

relatório parcial de certificação e o Estado tirou 80% da nota máxima, o que equivale a          

R$ 400.000,00 (quatrocentos mil reais). Com o valor total deste recurso, a AGERH iniciou 

uma discussão junto ao Fórum Capixaba dos Comitês de Bacias Hidrográficas (FCCBH), a 

fim de utilizar esse recurso de forma comum entre todos os comitês. Dentre várias tratativas e 

propostas da AGERH, na última reunião do Fórum, foi apresentada a sugestão de contratação 

de secretaria executiva para apoio aos comitês. Elio esclareceu que dentro da utilização do 

recurso, a contratação do veículo e a contratação de secretaria executiva estariam 

entrelaçadas. Continuando, Elio de Castro projetou uma apresentação em tela com as várias 

atribuições da referida contratação. Dentre as possibilidades, as contratações poderiam ser da 

seguinte forma. Proposta 1: Treze (13) carros mais combustíveis por um ano e quatro (04) 

DT’s superior por dois (02) anos; proposta 2: Treze (13) carros mais combustíveis por um 

(01) ano, treze (13) DT’s nível médio e um DT nível superior (serviço de comunicação para 

todos os comitês) por um  (01) ano; proposta 3: Treze (13) carros mais combustíveis por um 
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(01) ano, oito (08)  DT’s nível médio por dois (02) anos e um (01) DT nível superior por dois 

(02) anos. Aline Serau (Representante Institucional da AGERH) solicitou a palavra e 

informou que em reunião do Fórum Capixaba de Comitês de Bacias Hidrográficas ficou 

decidido pela recomendação da proposta dois (02). Esclareceu que os DT’s de nível superior 

ficariam instalados na AGERH, já os DT’s nível médio ficaria instalados em suas bacias, 

assim como o que se refere a proposta três (03), onde o contratado atenderia até dois (02) 

comitês simultaneamente. Alguns questionamentos sobre o edital e se tanto nível médio como 

superior seriam competentes para realização das funções apresentadas foram levantados. Elio 

de Casro  afirmou que a AGERH é uma instituição responsável e habilitada e ela quem fará 

essa contratação. A presidente Jândia abriu votação resultando na seguinte forma: Suéli Huber 

(Prefeitura de Marechal Floriano) proposta três (03); Ediene Lea Vaccari (Prefeitura 

Municipal de Vila Velha) proposta um (01); Bianca Campos Queiroz (PM Cariacica) proposta 

um (01); Nelson Mayer (Instituto Kautsky) proposta um (01); Raoni de Sá (Incaper) proposta 

três (03); Valdeir Nunes (Montanhas Capixabas) proposta um (01); Carlos Locatelli (Sesa/ES) 

proposta um (01); a presidente Jândia dos Reis proposta um (01) e o Secretário Executivo 

Elio Castro Paulino proposta um (01). Elio pediu a palavra e informou que por sete (07) votos 

a dois (02), a maioria optou pela proposta um (01). A deliberação será encaminhada à 

AGERH. Jândia seguiu a pauta de reunião para os assuntos gerais. Referente ao XXIV 

Encontro Nacional de Comitês de Bacias Hidrográficas (ENCOB), que será realizado no 

período de 22 a 26 de agosto de 2022, na cidade de Foz do Iguaçu, no Paraná, o Secretário 

Elio de Castro  informou que apenas ele se inscreveu para participar do encontro. Caso 

alguém tenha interesse, ainda existem vagas no ônibus, mas teria que verificar possibilidade 

de inclusão, uma vez que o prazo estabelecido pela AGERH para indicação de participantes já 

se encerrou. Sobre o estado de saúde do Presidente do CBH, Ringo Souza Batista, Elio 

comunicou que não tem informações atualizadas e há um tempo a resposta que teve foi que o 

mesmo estava em recuperação e não poderia se envolver com assuntos de trabalhos por 

orientação médica. Elio de Castro pediu ajuda a Aline Serau da AGERH para verificar junto 

ao IDAF, novas informações sobre o  presidente e a expectativa de retorno. Não havendo mais 

nada a ser tratado, a vice-presidente, Sr.ª. Jândia dos Reis, deu por encerrada a reunião às 

quinze horas e trinta e sete minutos, agradecendo a presença de todos. A Ata foi lavrada por 

mim, Jamila Silva, como apoio à Secretaria Executiva do comitê e será assinada pelo 

Secretário Executivo e pela Vice-presidente do comitê, no exercício da presidência. 

 

Ata aprovada por unanimidade dos presentes na reunião extraordinária de 11 de agosto de 

2022, às 14h, realizada por videoconferência. 

 

 

Jândia dos Reis – Vice-presidente no exercício da presidência 

 

Elio de Castro Paulino – Secretário Executivo 

 

 
 
 

 
 
 
 

 

 

 

 


